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ロータリー財団寄付について考えてみよう
　ロータリー財団は1917年、今から100年以上も前に「世界で
よいことをするため」の基金が設置され、全世界で多くの人
の人生を変える財団へと発展したものです。人々の健康状態
を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じ
て、世界理解・親善・平和を達成できるようにすることを使命
としています。
　たとえば、わずか60セントで1人の子どもをポリオから守る
ことができます。50ドルで水を介する疾病から人びとを守る
ために安全な水提供することができます。
　また先日行いました芋ほりは、地区補助金といって寄付し
たお金を一定期間運用してもらい、戻してもらったお金を使
い、自分たちが希望する奉仕活動に充てることができています。
　一番多く使われている順に、疾病の予防、安全な水の提
供、教育の支援、地域経済の発展、母子の健康、平和の推進
となっています。
　そして沢山寄付した方にはポールハリスフェロー等の称号
が与えられます。ガバナー月信等でよく見かけるものです。せ
っかく寄付するのですから、興味ある方はぜひ調べてみて目
標額を決めて寄付していってください。
　日頃請求書が届いて何気なく支払っている大切なお金が、
実は世界でとても意味あるものに使われていることを知るこ
とで「世界でよいことをしている」ことに繋がっているという
ことを実感することができます。何事もですが、目の前のこと
だけでなくその先を考え、知ることで、今していることの重大
さを学ぶことができます。
　ロータリーの意味を、毎週参加している意味を考える時に
は、ロータリー財団を学ぶとよいと思いました。詳しいことは
マイロータリーに沢山載っています。
　そのお金が無くてもなんとか生活していける私たちが、そ
のお金で命を救えていると考えることで日々の行動に価値を
生み出せると私は思いました。ロータリー財団という組織は
万全に作られていて安心して寄付できるので、前向きに寄付
していきましょう。
　世界でよいことをしながら、素敵な人に出逢えるロータリ
ーって本当に素晴らしいですね。ロータリーをぜひ深く学ん
でみてください。
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・出席報告（11月18日）

■　第15回例会の記録（11月18日）
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「ＮＨＫ　4Ｋ・8Ｋの取り組みと将来の展望」
　　　ＮＨＫ大分放送局
　　　　局長　高橋　善行様（大分RC）
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■　本日のプログラム（11月25日）
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「四つのテスト」

管理運営セミナー、
社会奉仕・公共イメージ合同セミナー報告
橋本亜紀子会長・髙山泰四郎会員・髙野　太会員

＊ 今週のお祝い

結婚記念日 坂本　　肇会員（11月29日）

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト：高橋　善行様（大分RC）

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



ニコボックス

★矢羽田　光会員（1口）
東京支社の東京警備業協会会員となる

幹事報告

・地区大会並びに公式訪問に対する御礼
・熊本江南ロータリークラブ創立50周年記念式典・祝賀会のご案内
　2020年2月8日㈯
　ニューオータニホテルズ　ザ・ニューホテル熊本
　登録受付15:30～　式典16:30～17:50　祝賀会18:10～19:30

「ＮＨＫ 4K･8Kの取り組みと将来展望」〈卓話の時間〉 （11月18日）

例会の予定

■12月  2日（月）

■12月  9日（月）

■12月16日（月）

■12月23日（月）

■12月30日（月）

年次総会
国際奉仕部門長　小野健介部門長の卓話
職業奉仕セミナー報告
クリスマス例会
休会

理事会報告

①新春合同例会予算について
　11月19日㈫ 会長・幹事会にて意見提出
②1月プログラムの確認　承認       

　1月6日㈪→1月8日㈬ 新春合同例会（トキハ会館）へ振替
　1月20日㈪ 年男の卓話（西岡会員・河野会員）
　1月27日㈪ 職業奉仕について
　　　　　　ゲスト卓話（大森 克磨様　大分キャピタルRC）
　　　　　　例会場は、トキハ会館とします。 
③2月地区補助金プロジェクトⅡ　承認
　はばたき学園生と留学生との2回目の交流
　日時　2月予定
　場所　はばたき施設内
　予算　1回目の地区補助金残金65,131円を使用する
　内容については検討中
④クリスマス例会について　確認 
　会費　会員8,000円　御家族（大人）5,000円
　　　　高校生以上3,000円　中学生以下　無料
　アトラクション担当　橋本　清水
　プレゼント担当　姫野　穐田

11月25日㈪　13:40～14:25       
（橋本、髙橋、髙山、穐田、吉田、清水、姫野）

次週へつづく

プロフィール
氏名　高橋　善行（たかはし　よしゆき）
所属　日本放送協会（NHK）大分放送局　局長
略　歴
昭和40年　東京都に生まれる。
昭和63年　芝浦工大工学部電子工学科を卒業し、
　　　　　日本放送協会に入局・秋田局赴任。
平成4年に放技・報道技術センター転勤、以降、静岡局、仙台局などを経て、
平成29年に放送技術局専任局長。
令和元年6月大分放送局長に就任。　　　趣味は写真撮影。
内　容
①4K・8K衛星放送の番組制作と機材整備の状況
　NHKは、2018年12月にBS4KとBS8Kの２つの衛星放送を開始した。4K･8Kの「K」とはキロという単位で4,000・8,000というこ
　とである。この数字はテレビの横方向に並ぶ光の点、画素の数を表している。画素数が多いほど、きめ細かい映像を表示できる。
　BS4Kは地デジ（2K）との一体化制作を基本として番組制作と機材整備を省力化している。放送中の「いだてん」は大河ドラマ
　として初めて撮影から、スタジオ、編集まで、4Kで　制作し、2K放送は、一括変換して放送している。
　BS8Kは、コンテンツ制作や放送機器の開発に時間が必要であったことから、開局に向け計画的に準備を進めた。コンテンツと
　しては、ルーブル美術館、大相撲などのスポーツ、青森ねぶた祭など、8Kの超高精細映像と立体音響で臨場感たっぷりなコン
　テンツを放送している。
②8Kの放送外活用の事例
　芸術分野では貴重な文化財のアーカイブ化、医学分野の内視鏡手術、教育分野では高精細なコンテンツビューワーとして活用
　できる。また、ライブ公開上映の分野ではオーストリアに没入型シアターがオープンしている。さらには、サイネージなどの
　広告分野、監視・診断業務への活用、高画質バーチャルリアリティによる新たな体験なども考えられる。8Kの技術は放送外の
　多くの分野への活用が期待されている。
③4K・8Kの普及に向けた取り組み
　世界における8Kテレビの出荷台数は、2020年に200万台に迫ると予想されている。NHKでは、家庭への普及のために、薄型、
　軽量、大型のディスプレーについて研究を重ねている。そして、4K・8K普及に大きな期待が寄せられているのが「東京オリン
　ピック・パラリンピック」となる。8K中継車を駆使して、多くの競技を4K・8Kで放送することにしている。番組のさらなる充
　実により、日本の4K・8K放送を盛り上げていきたい。
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【社会奉仕つづき】


